

RELACIÓN DE LA COMISIÓN MIXTA
IGLESIA CATÓLICA ROMANA-CONSEJO METODISTA MUNDIAL
(1997-2001)*

DECIR LA VERDAD EN EL AMOR:
LA AUTORIDAD DE ENSEÑANZA
EN LOS CATÓLICOS Y LOS MÉTODISTAS

SEPTIMA SERIE

Prefacio

En el curso de los últimos cinco años la Comisión Mixta de la Iglesia Católica Romana y el Consejo Metodista Mundial ha estudiado el ejercicio del magisterio de enseñanza en la Iglesia y por la Iglesia. Ha proseguido así el acuerdo registrado en sus declaraciones precedentes, *La Palabra de vida* (1996) y, anteriormente, *La Tradición apostólica* (1991). Los temas del Espíritu Santo y de la Iglesia, estudiados en las fases precedentes de este diálogo, conducen ahora a la cuestión más precisa de saber cómo la fe que viene de los apóstoles es transmi-

* Texto original inglés. Traducción de la Dra. Rosa M^a Herrera García. Revisión del texto y de los contenidos teológicos del Dr. Fernando Rodríguez Garrapucho (UPSA).